



La CGT inició la protesta frente a las oficinas de Asepeyo. ANA ROSALINA LÓPEZ

La CGT invita a denunciar los abusos de las mutuas

A.R.L. Ponferrada

El secretario de Organización de CGT en Ponferrada, Francisco Javier Gaza, invitó a los trabajadores agraviados por las mutuas a presentar denuncias por la gestión de altas. En una concentración iniciada ayer en Asepeyo que continuó frente al resto de mutuas de la ciudad, añadió que estas entidades "podemos protestar cuando nos

den un alta cuando no estamos de acuerdo y podemos denunciar". El número de denuncias en Ponferrada "se ha incrementado exponencialmente" y ya suman cerca de diez las presentadas, pero a nivel nacional "es exagerado". Según la CGT, las empresas piden a las mutuas que a los trabajadores "se les de el alta lo más pronto posible" y, en algunos casos, "cuando el trabajador sabe que no está en condiciones". ❧